



人権講演会



6日(金)、伊藤真波さんによる『あきらめない心』と題した人権講演会を、密を避けるために2回に分けて開催しました。伊藤さんは20歳の時、交通事故で右腕を失うという大怪我をされましたが、多くの人たちの支えで、夢であった日本初の義手の看護師となり、北京・ロンドンパラリンピックでも水泳日本代表として活躍されました。

“あきらめない”という言葉の本当の意味や人の絆の大切さなど、人生について深く考えさせられる講演でした。生徒達は、『負けを知ること』『泣くこと』も大切であることを知り、自分たちの未来を強く、たくましく切り拓いていくための勇気をいただきました。



教養理学科 1 学年 近畿大学原子力研究所で研修

10月27日(火)・28日(水)の2日間、教養理学科1学年が恒例となっている、近畿大学原子力研究所での研修を実施しました。原子力施設に入るための保安教育を受けた後、火力発電と原子力発電の違いや、原子炉内での核反応の調節

の仕組みなどについて講義を受けました。その後、原子力施設の見学を行い、放射線の測定実験や原子炉の運転体験実習を行い、貴重な体験となりました。放射線について、ただ怖いというだけでなく、どのような存在なのかについて理解を深め、原子力や放射線についての正確な知識を得ることができました。



2 学年 4 名がオンラインで 高校生サミットに参加

22日(日)、2学年SITP「有田川の水質調査」班4名が、瀬戸内海の地域課題解決に取り組む高校生サミットに参加しました。4名は自分たちで調査したことを発表した後、「豊かな瀬戸内海」へ向けての課題や取り組みについてディスカッションを行い、交流を深めました。参加した7校は、お互いに刺激し合い、今後の研究はさらに深まることでしょう。



12月の予定

- 1日 遊歩道交通指導
- 2日 2学期期末考査(～8日)
- 5日 GTEC(1・2年)
- 15日 遊歩道交通指導
- 22日 三者面談(～24日)
- 24日 終業式